

EVENTOS

XIXª CONFERENCIA MUNDIAL DE PROMOCIÓN DE LA SALUD Y EDUCACIÓN PARA LA SALUD. CANADÁ. 2007. LA PROMOCIÓN DE LA SALUD MADURA: CIENCIA, POLÍTICA Y PRÁCTICA PARA EL SIGLO XXI. VANCOUVER, CANADÁ.

Junio 11 - 15, 2007.

La promoción de la salud se ha desarrollado como respuesta a la necesidad de actuar frente a los determinantes de la salud; en 1986, la Carta de Ottawa señaló cinco estrategias para abordarlos; ahora se pretende revisar la importancia de estas frente a los cambios globales. La celebración de la próxima conferencia de la UIPES (Unión Internacional de Promoción de la Salud y Educación para la Salud) en Canadá, brinda una oportunidad para conmemorar y revisar la Carta de Ottawa de 1986, planteando, a la luz de la promoción de la salud, la vuelta a los principios propuestos en la Carta y la evaluación de la situación, para así afrontar las responsabilidades que implican.

Uno de los principales objetivos de la conferencia será revisar, evaluar y determinar la relevancia de la Carta de Ottawa en el siglo XXI. La conferencia abordará cuestionamientos como: ¿necesita la Carta de Ottawa ser actualizada con principios y estrategias de acción nuevos? ¿En qué medida se ha demostrado la eficacia de las acciones establecidas en la Carta? ¿Qué hemos aprendido de los resultados de las acciones determinadas en la Carta? ¿Qué elementos aumentarían la capacidad de los profesionales que abogan por la promoción de la salud para implementar los principios originales de la Carta? ¿Cómo puede la teoría, especialmente la política, empujar la implementación de la Carta?

Los objetivos de la conferencia son:

- Desarrollar un enfoque propio centrándose concretamente en las desigualdades en materia de salud y en los factores sociales, económicos y políticos que generan estas desigualdades, tomando como referencia el tema de la conferencia de Melbourne de valorar la diversidad y reconfigurar el poder.
- Incrementar la colaboración mundial y los conocimientos de educación para la salud necesarios para luchar contra las desigualdades en materia de salud que padecen las poblaciones marginadas de todo el mundo.
- Fomentar el diálogo y defender estrategias que promuevan acciones para desarrollar las potencialidades que tiene el planteamiento de salud y desarrollo y considerarlo una prioridad máxima en la investigación, las políticas y las prácticas en materia de salud a escala mundial.
- Hacer hincapié en la investigación que tenga repercusión en las políticas y en salvar la distancia que existe entre el proceso de desarrollo de las políticas y los estudios de promoción de la salud.

Para más información sobre esta conferencia y la siguiente en Hong Kong 2010, se puede consultar: www.iuhpeconference.org ó el correo electrónico: vancouver2007@iuhpeconference.org

- Evaluar la viabilidad de la Carta de Ottawa como guía de promoción de la salud en el siglo XXI.